

- **À l'université, une conférence sur la sécurité routière**

jeudi 02.04.2009, 04:51 - La Voix du Nord



| **SENSIBILISATION |**

Vendredi, les locaux universitaires cambrésiens abritaient une conférence sur le thème de la sécurité routière, intitulée « Coma réveil ».

Une conférence qui s'adressait aux jeunes de 18 à 25 ans, organisée par deux étudiantes en droit des transports, Jessica Harduin et Marlène Carette. Les arguments développés étaient intéressants, pour sensibiliser le public aux dangers de la route, mais peu de personnes ont assisté à la manifestation. •